

新着情報 (No.2/2013 年度)

## 新採用職員のまちセン研修を実施しました

日 時 4月15日(月) 10:45~16:00  
場 所 美園会館  
参加者 新採用職員 6名 各単町会長 9名 美園まちセン所長

札幌市に採用された6名の新採用職員の「地域のまちづくり」をテーマとした研修が実施されました。

午前中は、美園地区の概況とまちづくり活動について、まちセン所長から説明を受け、その後、(第10回美園リンゴまつり)のDVDを視聴しました。

午後からは各町内会の会長から地域の課題「ゴミの不当投棄」や「町内会の加入者の減少」さらには「町内会の活動への若者の参加が少ない」などについて意見交換で盛り上がりました。

新採用職員から「子供のころからボランティア等に参加し、地域とのつながりを持ち、それを継続することによって地域とのつながりを強めていくのが良いのではないか」等いろいろな提案がされました。新採用職員にとって貴重な研修、経験だったでしょう。

住民、まちを大切に作る職員に育ってほしいですね。

○ まちづくりについて勉強しましょう



○ 美園リンゴまつりのDVDを見ました



○ 会長さんと意見交換が盛り上がりました



